

JIS.CO.ID

Rutan Labuhan Deli Kumham Sumut Sukses Lewati Evaluasi Uji Petik TPI Inspektorat Jendral Kemenkumham RI

A. Putra - MEDAN.JIS.CO.ID

May 26, 2022 - 08:07



LABUHANDELI - Penuh Semangat, Rutan Labuhan Deli Kembali berjuang untuk raih predikat WBK. Setelah sebelumnya lakukan Desk Evaluasi pada hari Sabtu (21/05/2022) lalu, kembali Tim Penilai Internal (TPI) Inspektorat Jenderal

melakukan Uji Petik di Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kemenkumham Sumatera Utara pada Hari Rabu (25/05/2022).

Tiga orang Tim Evaluator dari Inspektorat Jenderal tersebut hadir di Rutan Labuhan Deli pada Pukul 10.00 WIB, dan disambut hangat oleh Kepala Rutan Nimrot Sihotang Beserta Tim Pembangunan ZI dan Pegawai.

Kegiatan diawali dengan Paparan/Penjelasan Kepala Rutan Kelas I Labuhan Deli terkait dengan layanan dan sarana prasarana di halaman depan, ruang tunggu dan loket terpadu satu pintu. Tim evaluator menyampaikan kesan rapih dan indah

Dilokasi yang sama, Kepala Rutan, Nimrot Sihotang memaparkan salah satu inovasi unggulan Rutan Labuhan Deli yaitu Aplikasi NapiGo yang dapat didownload di Playstore.

Aplikasi tersebut menyediakan fitur layanan pendaftaran kunjungan berbasis Video call, layanan hak Integrasi (Asimilasi Rumah, PB,CB,CMB), Layanan Ekspirasi masa pidana, jadwal sidang perolehan hak remisi , sop layanan bantuan hukum gratis dari negara dan semua itu dapat lebih mempermudah masyarakat khususnya keluarga warga binaan dengan adanya Aplikasi NapiGO. Serta fitur terbaru yaitu melaluai aplikasi NapiGo dapat membeli produk WBP.

Memasuki area dalam Rutan, tim TPI juga meninjau Kegiatan di Ruang Administrasi dan perawatan, ruang sidang online, klinik, dapur, ruang bimbingan kegiatan serta blok hunuian warga binaan dan kantin rutan. Tak lupa tim evaluator menyapa warga binaan.

Di akhir kegiatan Tim Evaluator menyampaikan apresiasi dengan predikat sangat baik kepada Rutan Kelas I Labuhan Deli atas pelayanan, inovasi dan penataan yang dilakukan oleh pimpinan beserta seluruh jajaran. (Alam)